christine sperl

www.weddingstyle.de

Weddingsty

hochzeitsmagazi

INSPIRATION pur:

- Herrliche Hochzeitsreportagen
- Stilvolle Tischdekorationen
- Beliebte Farbkonzepte

Die besten
HOCHZEITSTRENDS

Einfach SELBSTGEMACHT ... mit Anleitungen & Vorlagen:

- Blumen im Haar: So geht's
- Beautytipps für jedermann
- Für die Candy-Bar: Cake-Pops & Co.
- · Accessoires für die Braut

11 TRAUMHAFTE FESTKONZEPTE

Klassisch, rockig, ländlich, verspielt, modern, beerig oder romantisch

PLUS: KONZEPT-PLANUNGS-GUIDE

SO STARTEN SIE GUT GERÜSTET IN IHRE VORBEREITUNGSZEIT











HOCHZEITSTRAUM - AGENTUR FÜR HOCHZEITSPLANUNG

Nikola Stiefelhagen Friesenstraße 16 50670 Köln T. 02 21 - 37 99 09 70

www.hochzeitstraum.de

EIN SOMMERNACHTSTRAUM

Das Brautpaar und seine Gäste feierten ein zweitägiges Hochzeitsfest im Freien unter spanischer Sonne und Sternenhimmel. Auf einer großen Terrasse mit Blick aufs Meer und einer vorgelagerten Naturschutzinsel begrüßte das Brautpaar seine Gäste am Vorabend der Hochzeit. Eine kleine alte Dorfkirche im Landesinnern war der Ort für die auf Deutsch gehaltene evangelische Trauung.

Die abendliche Hochzeitsfeier fand in einer 700 Jahre alten Finca inmitten spanischer Weinberge statt. Das Dinner wurde bei Sonnenuntergang und Kerzenlicht auf der Terrasse eingenommen. Nach dem Hauptgang wurden

die Gäste in einen mit Weinranken umgebenen Patio geführt. In einer dahinter liegenden ehemaligen Ölmühle erwartete sie das Dessertbuffet. Ebenfalls von dem Patio gelangten die Gäste in einen kleinen ehemaligen Pferdestall: Der perfekte Ort für die Hochzeitsparty.

Ein individuell designtes kirschrotes Monogramm aus den Vornamen des Paares, gedruckt auf cremefarbenes Papier, zog sich durch sämtliche Drucksachen. Eine zusätzliche, umfassende Reisebroschüre mit Informationen zu den Abläufen, Locations und der Region erhielten die Gäste drei Wochen vor der Hochzeit per Post.

Cremeweiße und rote Rosen zogen sich durch die Dekorationen der beiden Festtage.

Am Begrüßungsabend dekorierten Luminaries die Wege sowie den angestrahlten Pool neben Rosenköpfen und Schwimmkerzen in Dekogläsern auf den Tischen.

Die Kirchenbänke wurden mit Rosen sowie Schleifenblüten in den Farben Kirschrot und Cremeweiß dekoriert. Den Altar schmückten 2 große Kugelgestecke aus cremeweißen Rosen. Links und rechts des Altars standen große Bodenvasen mit weißem Füllwerk und roten Rosen.

In der Finca schmückten kirschrote Läufer und weiße Rosenkränze mit Stumpenkerzen in Windlichtern die runden, weiß eingedeckten Tische. Stuhlhussenbänder in Kirschrot rundeten die Deko ab. Als Tischnamenskarten wurden Muscheln mit den Gästenamen beschriftet und auf die mit Schleifen versehenen Stoffservietten gelegt. Kleine weiße Tischlaternen sorgten für weiteres Kerzenlicht.

Die Braut trug ein Korsagenkleid im Fishtail-Stil aus spanischer Brokatspitze und mehrlagigem Seidenorganza mit langer Schleppe. Der Bräutigam trug in der Kirche einen Sommer-Cut mit kirschroter Krawatte und einen auf den Brautstrauß abgestimmten Reversstecker.